

## **Notes du Rapporteur – Atelier OXYBULLE**

Grâce à ses volontaires, Oxybulle offre des loisirs et du soutien scolaire à des jeunes qui ne vivent pas en famille.

De par son expérience, Oxybulle tire les conclusions suivantes :

- Prendre le temps d'écouter ses bénévoles, de les rassembler, de les impliquer dans l'asbl et son fonctionnement est riche de sens et d'opportunité d'améliorations, de discussions.
- Avantages bénéficiaires : Grande variété d'activités proposées, présence individuelle d'un adulte, autres modèles d'adultes, plus grande attention envers 1 enfant.
- Avantages Maisons d'accueil : meilleure disponibilité des éducateurs pour les jeunes qui ne sont pas en activité Oxybulle, sont en confiance car volontaires rigoureusement sélectionnés et accompagnés. Pas de trajets à effectuer pour conduire les enfants aux activités.

Ce qui ressort des échanges avec les participants :

Le système est défaillant : les maisons d'accueil n'ont pas les moyens (humains et financiers) d'offrir toute l'attention et les sorties qu'ils voudraient aux enfants. Certains ont l'impression de devoir « bricoler » pour trouver des solutions.